

So sitzen Europameister...

Die Funke Medical AG ist seit einem Jahr mit dem Produkt XSeat® (Antidekubitus-Sitzkissen für Rollstuhlfahrer) Sponsor der Rollstuhlbasketball Nationalmannschaften (männlich und weiblich).

Nach einem anstrengenden, 10-tägigen Turnier konnten die deutschen Mannschaften jeweils mit einer Medaille nach Hause fahren.

Die Damen gewannen das Endspiel souverän und wurden somit verdient Europameister. Ihre männlichen Kollegen konnten sich im Spiel gegen die Niederlande die Bronzemedaille sichern. In Summe ein klasse Erfolg, mit dem Keiner rechnete. Besonders stolz sind die Trainer Glinicki und Zeltinger auf Ihre Spieler/-innen, die alles gaben.

Außerordentlichen Charme haben diese Erfolge, als dass beide Mannschaften das Ticket nach Rio de Janeiro, zu den Paralympics 2016, gelöst haben.

Die Funke Medical AG ist seit Vertragsbeginn ganz nah am Geschehen und verfolgt nicht nur die Spiele. Man hat bereits persönlichen Kontakt zu den Funktionären und Sportlern. Aus diesem Grunde wurden die Teams mit den Antidekubitus-Sitzkissen XSeat® ausgestattet, die diese auch im Alltag einsetzen.

Andre Bienek, erfahrener Nationalspieler des Herrenteam bestätigt dem Vorstand der Funke Medical AG mit sportlichen Worten die Qualität des Kissens: „Andreas, da ist Euch ein großer Wurf gelungen.“

Ein klasse Produkt, gute Druckentlastung und vor allem unterscheidet es sich von den Gel-/Luft-/ und Silikonkissen mit einem angenehm geringen Gewicht und einem exzellenten Mikroklima. Für mich ist XSeat® im Alltag gesetzt. Und ich weiß wovon ich rede, da ich den gesamten Tag sitzen muss.“

Andreas Funke, Vorstandsvorsitzender der Funke Medical AG hört solche Worte natürlich gerne. „Wir freuen uns ungemein, dass die Athleten unser Produkt tatsächlich einsetzen und bewerten. Für uns ist die Bestätigung dieser Hochleistungssportler immens wichtig, da sie extrem sensibel mit der Prävention und therapeutischen Umgang von Druckgeschwüren sind.“ Nicolai Zeltinger, Nationaltrainer der Herrenmannschaft, bezifferte die Ausfallzeit beim entstandenen Dekubitus zwischen 3 und 6 Monaten, was für einen Profisportler undenkbar ist.

Der Vorstand der Funke Medical AG gratulierte beiden Mannschaften persönlich in Worcester (UK) und freut sich gemeinsam mit TeamGermany über den großen Erfolg.

www.teamgermany.net

Quelle Fotos: Andreas Joneck

Pressemeldung Funke Medical AG 07.09.2015

